



Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec l'ambassadeur chargé des missions spéciales du ministère des Affaires étrangères de Russie, E. Mitrofanova



Le 29 octobre 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu Mme E. Mitrofanova, ambassadeur chargé des missions spéciales du ministère des Affaires étrangères de la Fédération de Russie. Jusqu'à une date récente, Mme Mitrofanova dirigeait l'Agence fédérale aux affaires de la CEI, des expatriés et de la coopération humanitaire internationale (*Rossotroudnitchestvo*). Elle se prépare actuellement à ses nouvelles fonctions diplomatiques.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE chargé des relations interorthodoxes, participait à l'entretien.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a remis un souvenir à son invitée, lui souhaitant que Dieu

l'aide dans ses nouvelles fonctions diplomatiques.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45305/>